

Potencian la reforestación con mejoras en vivero de plantas nativas en Chiloé

180 millones de pesos es la inversión de la iniciativa que se realiza en conjunto con la FAO y que ejecuta la Corporación Nacional Forestal en sector de Dalcahue.



EL MINISTRO ESTEBAN VALENZUELA PARTICIPÓ EN LA INAUGURACIÓN DEL MEJORAMIENTO DEL ESPACIO EN BUTALCURA.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloec.cl

Una alianza entre el Gobierno y la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) permitió el mejoramiento de un vivero de árboles nativos ubicado en el sector de Butalcura, en la comuna de Dalcahue.

180 millones de pesos es la inversión que se ha realizado en esta iniciativa en los últimos años como parte del programa Más Bosque que ejecuta la Corporación Nacional Forestal (Conaf).

Como parte de este programa se realizaron mejoras a las instalaciones, principalmente a la infraestructura, considerando una nueva oficina de administración, un sombradero, así como un pequeño casino para la decena de trabajadores y la instalación riego automatizado para la temporada estival.

Para participar de la inauguración de las mejoras llegó hasta el lugar el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, en el marco de la visita que realizó al Archipiélago.

piélago.

“Estamos muy felices en Butalcura, porque en la Isla ha habido una apuesta histórica de cuidado de nuestra flora y bosque nativo. Aquí hay un programa que se llama Más Bosque, que es una alianza del Gobierno de Chile con la FAO, y aquí estamos en toda una renovación al mejor nivel y con dignidad para los trabajadores de este lugar, para poder multiplicar la belleza de nuestra biodiversidad”, afirmó el secretario de Estado.

Asimismo, el exalcalde de Rancagua, capital de la Región de O’Higgins, agregó que “aquí multiplicando estos dones para los distintos municipios y territorios y tener un Chiloé más resiliente y, lo que es más importante, es que cuando hay bosque nativo hay un aporte a nuestra seguridad alimentaria”.

CINCO

Con 5 mil metros cuadrados cuenta el espacio de resguardo de la flora endémica, que tiene como objetivo avanzar en la conservación, cultivo y reforestación con árboles nativos de Chiloé.

María Barrientos, una de

las personas que se desempeña en el vivero, sostuvo que “a mí me gustan todos los arbolitos, los que dan frutos y los otros igual. Yo estoy 14 años trabajando en esto y hace dos años con la FAO; nosotros trabajamos más de 10 personas todo el día y a los árboles los cuidó igual como si fueran mis hijos”.

Por su parte, Claudia Guineo, jefa provincial de la Conaf, explicó que “desde el 2011 funcionaba como un centro de acopio de plantas; la llegada del proyecto Más Bosque, administrado por Conaf que son fondos internacionales que se trabajan junto con la FAO, nos ha permitido hacer una inversión en estos últimos 3 años de 180 millones de pesos”.

Junto con ello, la funcionaria de la corporación vinculada al Minagri señaló que “el programa Más Bosque ha sido sumamente importante, desde el 2022 al 2024 se han invertido más de mil 200 millones de pesos en los pequeños propietarios y eso nos ha permitido acercarnos con mayores recursos y personal técnico a los distintos sectores del Archipiélago”. ☺